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COMMISSION SCOLAIRE PIERRE-NEVEU 

COMITÉ DE PARENTS 

 

 

PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du comité de parents de la Commission scolaire Pierre-Neveu 

tenue le mercredi 19 février 2020 au bureau administratif de la Commission scolaire Pierre-Neveu, 525 rue 

de la Madone, Mont-Laurier, à 18 h 30. 

 

 

PRÉSENCES 
 

Arsenault, James École Saint-Eugène (président) 

Godon, Stéphane École du Méandre 

Harvey, Claudy École des Trois Sentiers 

Lajeunesse, Isabelle École Polyvalente Saint-Joseph (secrétaire-trésorière) 

Torzecka, Paula École de la Lièvre-Sud (vice-présidente) 

Goyette, Pascale CCSEHDAA et école aux  

 

ABSENCES 
 

Larente, Marilyn École de la Madone et de la Carrière 

Poulin, Amélie École Jean-XXIII 

Vacant École de Ferme-Neuve et des Rivières 

Vacant École du Val-des-Lacs 

Vacant École aux Quatre Vents 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

M. James Arseneault
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5. SUIVI ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 
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8. ÉCHANGES SUR LES FAÇONS DE FAIRE DES DIFFÉRENTES ÉCOLES 

 

Il n’y a aucun échange. 

 

9. LANCEMENT DE J’AIME ÇA, TU M’ENCOURAGES  
 

M. James Arseneault est allé au lancement des JPS, 10
e
 anniversaire. Il souligne le tri des billets de la 

persévérance qui est fait le CÉ ou les enseignants. 

 

 

10. ATELIER DE PRÉPARATION AGA 2020 

 

Les membres discutent sur l’importance de recruter des parents. Cet atelier est reporté au prochain CP. 

 

 

11. SUIVI DES DIFFÉRENTS COMITÉS 
 

 Conseil des commissaires et comité exécutif 

Conseil des commissaires : Il y a eu un coquetel au cours duquel les commissaires ont reçu un 

petit cadeau. La rencontre servait aussi à boucler la boucle. Comité exécutif : Plan de gestion 

des risques de corruption et collusion. Projet de terrain de basketball. 

 

 Consultatif du transport – il n’y a pas eu de rencontre. 

 

 Gouvernance et éthique – il n’y a pas eu de rencontre. 

 

 Vérification – il n’y a pas eu de rencontre. 

 

 EHDAA 

Règles de régie interne, projet reconnaissance « clip magnétique orange », organisation 

scolaire- modèle RAI, présentation sur la différenciation pédagogique. Forum 
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12. MESSAGE DES PARENTS POUR LE CONSEIL DES COMMISSAIRES 
 

Proposition de centraliser la réservation des transports des sorties : service du transport? Liste des 

endroits possibles pour aller chercher des sous pour les activités pour les OPP. 
 

 

13. POUR VOS CONSEILS D’ÉTABLISSEMENT 

 

Question soulevée lors du dernier CP : Comment procédez-vous au premier cycle primaire (1
e
-2

e
 année) pour 

les récréations? Est-ce que le temps de récréation est respecté pour tous les enfants? 

 

 

14. OBJECTIFS DU CP 2019-2020 

 

Rappel des objectifs du comité de parents. 

 

 Engagement parental 

Il est important de promouvoir l’engagement parental. 

 

 Formation 

La formation avec M. Jean-François Limoges, psychoéducateur, Déstresse et progresse. 

 

 Participation des parents dans les écoles 

Le mieux c’est d’avoir un organisme de participation des parents (OPP). 

 

 Communication entre les écoles 

Les échanges peuvent avoir lieu au comité de parents. 

 

 Projet de loi 40 

Le sujet a été vu au point 7. 

 

 

15. PRÉOCCUPATIONS DES MEMBRES 

 

Il n’y a aucune préoccupation pour le moment. 

 

 

15. CORRESPONDANCE 
 

Il n’y a aucune correspondance. 

 

 

17. DÉPÔT DE DOCUMENTS 
 

Il n’y a aucun document. 

 

 

18. AUTRE SUJET 

 

Il n’y a aucun autre sujet. 
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19. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

P-2241-20 Il est proposé par M. Stéphane Godon que la séance soit levée, il est 21 h 55. 

 

   ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  

 

 

 

 

 

_______________________________    ______________________________ 

PRÉSIDENT       SECRÉTAIRE-TRÉSORIÈRE 

 


